

## DIE GOLFSEITE FÜR HESSEN

Start [Neueinsteiger](#) [Golfer](#) [Jugend](#) [Aktionen](#) [Wettspiele](#) [Clubs](#) [Print](#) [Links](#) [Partner](#)

## GOLF IN HESSEN PRO-AM 2018 IM GC HANAU

## Großes Finale in Hanau

Roger Gallagher (GC Praforst) erlebt einen perfekten Tag beim 22. GOLF in Hessen Pro-Am am 3. September im GC Hanau-Wilhelmsbad dem Finale der GOLF in Hessen Pro Tour 2018.

Er gewinnt mit 68 Schlägen (5 unter Par) die Einzelwertung der Pros, gewinnt das Finale der Jahresmatchplaywertung der PGA-Hessen und wird dadurch Ranglistensieger der Elisabethen Pro Challenge 2018.

Am Morgen war aber zunächst etwas anderes das Thema des Tages denn am Montag nach den Clubmeisterschaften auf den hessischen Anlagen waren unter den Spielern zahlreiche Teilnehmer und auch Titelträger vom Wochenende und so entstand ein reger Austausch über die Ereignisse der beiden vorangegangenen Tage.

Aber manche bekommen einfach nicht genug und so startete ein Rekordfeld von 27 Teams um 11 Uhr per Kanone, um auf die Jagd nach den letzten Preisen des Jahres zu gehen. Mit dem schon bekannten Ausgang bei den Pros. Nicht unerwähnt bleiben soll die ebenfalls sehr gute Runde von Philipp Oster (70 Schläge), der Zweite wurde vor Martin Pyatt. (Kronberg, 71). Ebenfalls noch unter Par blieben Darran Train (Katharinenhof) und Mike McLean (Kassel) mit 72 Schlägen.

Bei den Amateuren wurde auch herausragend gespielt. David Platt, wie Gallagher vom GC Praforst und Teil dessen Teams, spielte eine Parrunde und sicherte sich die Bruttowertung vor Damian Padberg, der Platt zwar den Vortritt lassen musste, sich aber mit einem Ereignis trösten konnte, dass Golfspieler noch seltener erleben, als ein Ass. An Bahn 4 (einem Par 5) lochte er mit dem zweiten Schlag ein und spielte ein Albatros. Herzlichen Glückwunsch!

Die Damen Bruttowertung gewann Jung-Sook Ambrosius (Lich) mit sehr guten 29 Punkten, einen Punkt vor Anja Lorz (Hanau).

Das Teambrotto war eine klare Sache für das Team Gallagher, während sich Peter Jacobi (Hühnerhof) mit seinen Amateuren die Nettowertung sicherte.

Alle Ergebnisse finden Sie auf der Seite zur [GOLF in Hessen Pro Tour](#).



Roger Gallagher gewinnt Rangliste und Matchplay Series

Nach der Runde wurden die Teilnehmer mit einem reichhaltigen Grillbuffet verwöhnt und konnten sich bei der Siegerehrung neben der Preise auch über die bekannte Tombola freuen. Unter anderem zwei Reisen gesponsort von Promotion Sportreisen. Vielen Dank dafür.

Wir danken allen Spielern für Teilnahme an den Turnieren der GOLF in Hessen Pro Tour 2018, den Austragungsorten für die Gastfreundschaft und natürlich allen Sponsoren für Unterstützung. Auch beim Finale wurden die Teilnehmer selbstverständlich von Elisabethen Quelle mit Getränken versorgt und Matthias Jensch (Hassia Mineralquellen) überreichte persönlich den Siegerscheck über 1000€ für den Gewinn der Elisabethen Pro Challenge.

Wir wünschen allen eine schöne restliche Saison 2018 und freuen uns auf die GOLF in Hessen Pro Tour 2019.

## AKTUELLE MELDUNGEN:

- 03.01.2019  
Rund 47000 Golfer in Hessens Clubs
- 20.12.2018  
Saisonrückblick 2018 - eine Erfolgsgeschichte
- 15.11.2018  
GOLF in Hessen Herbstausgabe
- 23.10.2018  
Regeländerungen 2019 - UPDATE!

[Archiv](#)



## Unsere Partnerclubs

[hier finden Sie die Angebote »](#)



## Online Startzeiten buchen

[direkt über uns bei mygreenfee.com »](#)